

ESTANTES

Portada: Cecilio Cañas.
Cabecera: Zaldívar.
Editorial: Pág. 3.
Espectáculos: Pág. 4.
Ciudad: Pág. 11.
Aprender: Pág. 13.
Dossier: Pág. 15.
Pasatiempos: Pág. 31.
Entrevista: Pág. 32.
Literatura: Pág. 36.
Artes Plásticas: Pág. 40.

HACEMOS ESTO:

ALACENA DE DESEOS N.º 11

MAYO - JUNIO - JULIO - 1986 - 100 PTS.

Edita: Patronato Municipal - Casa de Cultura - Universidad Popular de Alcázar de San Juan. C/ Jesús Romero, 3 Tel. 54 07 07 y 54 06 61.

Presidente: Miguel A. Reguillo González.

Director: José Fernando Sánchez Ruiz.

Redactor Jefe: Edmundo Comino Atienza.

Consejo de Redacción: Javier Marchante, Cecilio Cañas, María José Crenes, Angel de la Aleja, Mary Cruz de los Ríos, Angel Parreño, Victor Alaminos.

Colaboradores: Victor Alaminos, Angel de la Aleja, José Lanciano, MCEP, Angel Ligerero, Paloma Pareja, Alumno CP-PR Picasso, Angel Escudero, Pedro A. Ramírez, Miguel Calatayud, Alfredo Musulén, Zaldívar, Cecilio Cañas (página en Radio Luz) Area de Cultura de la Diputación Provincial de C. Real.

Imprime: Palmero - Alcázar.

Depósito Legal: C.R. 425 / 1986.



ALACENA DE DESEOS NO SE RESPONSABILIZA DEL CONTENIDO DE LOS ARTICULOS E ILUSTRACIONES DE SUS COLABORADORES.

EDITORIAL

Tenemos un año de promesas, como hace ya varios, pero con menos neuras que en la última ocasión que te ví, igual que anunciábamos en el pasado ejemplar de esta alacena deseosa.

Estalló Marzo —como habíamos anunciado— sin neón y con lluvias de torreznos y radio más o menos musical, y en Junio esperamos más y más y mucho (Ya es bastante).

Quién sabe si el último tema del grupo de rock se podrá plastificar y pinchar o se convertirá en un moruno con mucha especie. Todos nos hemos confiado en el verano.

El Sol, antiguo dios de dioses, ya no sorprende a nadie, ni siquiera con quemaduras, que en los últimos tiempos están muy de vanguardia leones a fuera.

Nosotros intemporales y cumplidores, nos hemos quedado seducidos por la historia, los libros, las fotos de chicas y las mismas cosas de siempre, solo que un poco más jóvenes que de costumbre, sin pintarnos el cuero.

Para destacar, lo internacional, entre venas un Museo nuevo en Castilla La Mancha, y desatando el toro de acontecimientos culturales, conciertos, representaciones y algunas dichosas ferias de arte y artesanías / nías / níos, aún nos queda algún pantano por inaugurar y el último panty por estrenar de color.

Lo hemos ungido todo para intentar volver al carril pero sólo somos capaces de endulzar la tierra con algo de cordero y petit suisse.

Entramos en el túnel del tiempo, nos vendamos con cuasi pasionales colores rojos, sin que Marte nos vigile, confesando a trocitos al tocino de cielo.

Saliendo del túnel para entrar en el último mar camino del desierto reciclado, o en vías.

Muchos baños y besos naranja.